



SI TECH



BBQ ET PLONGÉE DÉMO WATERPROOF/POSEIDON – JOURNÉE PLAISIR

Venez essayer une combinaison étanche Waterproof et déguster un (ou plusieurs...) bons hot-dogs et hamburgers grillés par nos chefs sur le BBQ! Waterproof est la marque dominante des combinaisons étanches. Profitez de l'occasion pour en essayer une gratuitement!

Où : Carrière Morrison, située au 1780 Autoroute 105, Wakefield (Québec) J0X 3G0.
Une carte de la carrière est disponible [ici](#).

Quand : Le samedi 27 mai 2017, de 9 h à 16 h

Pour qui : Tout plongeur ayant une carte FQAS valide

Communiquez avec le **Centre de plongée sous-marine et de secourisme POSÉIDON** pour de plus amples informations (par téléphone au **873.880.1881** ou par courriel au poseidon.quebec@gmail.com). Nous sommes situés au **682, boul. Maloney Est, à Gatineau**.

Il y aura de nombreux prix de présence de valeur offerts par notre fournisseur de produits Waterproof et Poseidon...

Conditions de participation

- Vous devez remplir un Accord de renonciation, de libération et d'indemnité et fournir tous les renseignements requis.
- Pour essayer une combinaison étanche lors de l'événement, vous devez détenir une certification valide de la FQAS et une certification de plongée en combinaison étanche (« dry suit ») d'une agence d'accréditation reconnue ou être accompagné par l'un de nos maîtres de plongée (Divemaster).
- Afin de faire profiter les essais au plus grand nombre de plongeurs, les plongées d'essais de combinaisons étanches seront limitées à 60 pieds de profondeur et à 45 minutes en durée.
- Les plongées en recycleur ne sont pas permises et il n'y aura aucune combinaison humide à l'essai.
- Vous devez fournir vos propres sous-vêtements (« doudoune ») lors de l'essai.
- L'usure normale est anticipée. Tout bris résultant d'une usure excessive vous sera facturé.
- Enfin, vous devez être présent lors du tirage pour être admissible aux prix de présences.



SI TECH



ACCRÉDITATION EN PLONGÉE RÉCRÉATIVE – ACCORD DE RENONCIATION, DE LIBÉRATION ET D'INDEMNITÉ

VEUILLEZ LIRE ATTENTIVEMENT AVANT DE SIGNER

Je suis conscient que l'enseignement et la pratique de la plongée avec scaphandre autonome et la plongée sous-marine sont des activités qui peuvent s'avérer dangereuse et je participe volontairement à ces activités en étant conscient du danger qui les accompagnent et je consens par la présente à accepter tous les risques inhérents à ces activités, y compris mais sans être limité aux lésions corporelles, à l'incapacité à long terme, à la mort, aux fractures, aux foulures et entorses.

Je suis pleinement conscient que la plongée avec bouteilles de gaz comprimé respirable présente certains risques de blessures comprenant mais sans être limités à des problèmes de décompression, d'embolie et d'hyperbarie qui peuvent exiger un traitement en chambre de décompression. Je comprends que les excursions de plongée en eau profonde peuvent avoir lieu dans un endroit éloigné d'une chambre de décompression ou d'installations médicales que ce soit de par la distance ou la durée du trajet ou les deux. J'accepte néanmoins de participer à de telles plongées. Je suis également conscient des risques que présente le trajet en bateau à l'aller et au retour du site de plongée.

Je connais les consignes de sécurité comprenant mais non-limitées au maintien d'un bon état mental et d'une bonne condition physique, à ne pas être sous l'influence de l'alcool ou de drogues au cours de la plongée et à adhérer au plan de plongée du moniteur.

Par la présente, j'assume personnellement tous les risques, prévisibles ou non, associés à ladite activité tels que lésions, blessures ou dommages corporels qui peuvent m'affecter suite à ma participation à l'activité. J'ai été informé que je peux utiliser de l'équipement en location ou emprunté, mais qu'il doit rencontrer les normes de qualité qui m'ont été enseignées. Si je choisis de l'utiliser ou si je choisis d'utiliser mon propre équipement, je le fais à mes risques et périls.

Je suis confiant du fait qu'en signant ce document en mon propre nom, au nom de mes héritiers, exécuteurs testamentaires, administrateurs et de toute personne autorisée à agir en mon nom, je renonce à et libère de toute revendication que je pourrais avoir à l'encontre de, et je consens à indemniser et exempter de toute responsabilité, le **Centre de plongée sous-marine et de secourisme POSÉIDON Inc. (incluant ses copropriétaires, mandataires et employés), 655623 B.C. Ltd opérant sous «Ocean Equipment», Waterproof AB, Poseidon AB, SI Tech AB et la Fédération québécoise des activités subaquatiques (la FQAS), ses cadres, directeurs, agents, employés, moniteurs, chefs de plongée, moniteurs adjoints, et tous autres employés et bénévoles à l'emploi de la FQAS**, de et contre toute responsabilité pour des dommages corporels, des dommages matériels, et/ou un homicide involontaire dus à ma participation aux activités de plongée avec scaphandre autonome auxquelles j'ai désiré participer.

En signant cette renonciation, je libère spécifiquement les parties susnommées de toute responsabilité, négligence, rupture de contrat, violation de garantie ou autres.

J'ai lu ce formulaire et je suis conscient que la plongée est une activité dangereuse et qu'en signant ce formulaire, je renonce à mes droits.

Nom du participant : _____
Caractères d'imprimerie

N° carte FQAS : _____ Classe : _____ Valide jusqu'au : _____

N° certif. combinaison étanche : _____ Agence : _____ Accompagné? Oui ☐ Non ☐

Signature : _____ Date de naissance : _____
Année | Mois | Jour

Signature du parent (s'il s'agit d'un mineur de moins de 18 ans) : _____

Contact en cas d'urgence : _____ Téléphone : _____



SI TECH



WATERPROOF/POSEIDON DEMO DIVE AND BBQ FUN DAY

Come and try a Waterproof dry suit and enjoy one (or several) good hot dogs or hamburgers grilled by our chefs on the BBQ! Waterproof is the leading dry suit brand. Don't miss this opportunity to try one out for free!

Where:	Morrison's Quarry, located at 1780 Autoroute 105, Wakefield, Québec, J0X 3G0. A map of the Quarry is available here .
When:	Saturday May 27th, from 9 a.m. to 4 p.m.
For who:	All divers with a valid FQAS certification

Contact the **Centre de plongée sous-marine et de secourisme POSÉIDON** for more details (either by phone at **873.880.1881** or by email at poseidon.quebec@gmail.com). We are located at **682 Maloney Blvd East, in Gatineau**.

There will be a draw for numerous interesting prizes offered by our Waterproof and Poseidon supplier...

Conditions of participation

- You must complete a Recreational Scuba Diving Accreditation Waiver, Release and Indemnity Agreement and provide all required information on the form.
- To try a Waterproof dry suit at the event, you must have a valid FQAS certification and a dry suit certification from a recognized accreditation agency or be accompanied by one of our divemasters.
- In order to maximize participation at the event, trial dives will be limited to a maximum of 60 feet and 45 minutes in duration.
- Rebreathers are not permitted when trying out Waterproof dry suits as part of this event and there will be no wet suits available for trials.
- Important: You must provide your own undergarment during the trials.
- Normal wear and tear is anticipated. However, you will be responsible for excessive wear and tear.
- Finally, you must be present during the draw to be eligible to win attendance prizes.



SI TECH



RECREATIONAL SCUBA DIVING ACCREDITATION WAIVER, RELEASE AND INDEMNITY AGREEMENT

PLEASE READ CAREFULLY BEFORE SIGNING

I am aware that Scuba diving instruction and practice are potentially hazardous activities, and I am voluntarily participating in these activities with knowledge of the danger involved and hereby agree to accept any and all risks inherent to this activity including, but not limited to, physical injury, long term disability, death, fractures, sprains and strains, among others.

I fully understand that diving with breathable compressed gases involves risks and injuries, including, but not limited to, decompression sickness, embolism or other hyperbaric injuries where one may require treatment in a decompression chamber. I understand that the open water diving trips may be conducted at a site that is remote either by time or distance, or both, from such a decompression chamber or other medical facilities, and nonetheless agree to proceed with such dives. I further understand that there are risks involved in the boat trip to and from the dive site.

I am familiar with the safety guidelines, including, but not limited to, maintaining good mental and physical fitness for diving, avoid being under the influence of alcohol or drugs while diving, adhere to the dive plan as instructed by the instructor and others. I hereby personally assume all risks in connection with said activity for any harm, injury or damage, which may befall me as a result of my participation in the activity, whether foreseen or unforeseen. I was informed that I may use rented or borrowed equipment, but that it must meet the quality standards that were taught to me. Should I choose to use it or to use my own personal equipment; I do so at my own risk.

I understand that by signing this document, I for myself, my heirs, executors, administrators and anyone entitled to act on my behalf, am waiving and releasing any and all claims which I may have against, and I agree to indemnify and hold harmless, the **Centre de plongée sous-marine et de secourisme POSÉIDON Inc. (including its owners, delegates and employees), 655623 B.C. Ltd operating as "Ocean Equipment", Waterproof AB, Poseidon AB, SI Tech AB**, and the Fédération québécoise des activités subaquatiques (the FQAS), its officers, directors, agents, employees, diving instructors, divemasters, and any other employee or volunteer working for the FQAS, from and against any and all liability for bodily injury, property damage, and/or wrongful death arising from my participation in the scuba activities that I wish to engage in.

In signing this Release, I am specifically releasing the above named parties of any fault, negligence, breach of contract, breach of warranty, or otherwise.

I have read this form and fully understand that scuba is a dangerous activity and that by signing this form, I am giving up legal rights that I have.

Name of participant: _____
Print Name

FQAS Card #: _____ Class: _____ Valid until: _____

Dry Suit Certification #: _____ Agency: _____ Accompanied? Yes ☐ No ☐

Signature: _____ Date of Birth: _____
YYYY | MM | DD

Parent's Signature (if participant is under 18 years of age): _____

Emergency Contact: _____ Telephone: _____